

Declaración en favor de la Integración, la Unidad i el Cambio

Los y las militantes del PSOE de toda España, en un proceso democrático ejemplar, hemos elegido mediante el voto libre y propio de casi el 80% de la militancia, a nuestro Secretario General: Pedro Sánchez. Ahora, finalizadas estas elecciones, todos los socialistas valencianos, sin lugar a dudas, como compañeros que somos y desde la lealtad que nos une a nuestros valores centenarios, estamos al lado de nuestro Secretario General Federal.

En el XXXIX Congreso Federal, hemos elegido una nueva dirección política para construir una alternativa política que nos debe permitir consolidar y ampliar las conquistas sociales y dar una respuesta real a los nuevos retos y problemas a los que se enfrenta la sociedad española.

Para conseguirlo necesitamos nuevas ideas, unidad y liderazgo. Para avanzar es imprescindible que todas y todos los socialistas trabajemos en la misma dirección y, con la participación activa de la militancia, reforcemos los liderazgos políticos y sociales en cada ámbito territorial, analizando y debatiendo en común las políticas y estrategias para seguir mejorando la calidad de vida de las personas.

En la Comunidad Valenciana, tras 20 años de gobierno del PP, que nos dejó un país arruinado económica, social y moralmente; el pasado 2015, el PSPV logró configurar un gobierno de progreso (Pacto del Botánico), que nos ha permitido recuperar la autoestima y la capacidad de volver a creer en nuestro futuro como pueblo. Un gobierno que está aplicando políticas de izquierdas que no sólo tienen el apoyo de los votantes y militantes socialistas, sino también de amplios sectores de la población valenciana que están comprobando que, a pesar de la falta de financiación del Estado, estamos haciendo buenas políticas en educación, en sanidad, en bienestar social, en promoción económica y en empleo que generan nuevas oportunidades.

Los socialistas de la Comunidad Valenciana, iniciamos ahora una nueva etapa política que nos debe permitir profundizar en la conexión entre el PSPV y el gobierno de la Generalitat, mejorar la participación de la militancia en los procesos de toma de decisiones y que involucre a la ciudadanía en la elaboración de nuestras políticas.

Necesitamos un PSPV renovado, ilusionado y valiente; que se adapte a la sociedad global y a las nuevas formas de hacer y participar en política, para que vuelva a conectar con la gente. Un PSPV que, desde un liderazgo integrador, cuente con todos aquellos que quieran aportar sus capacidades para construir un proyecto político de futuro. En definitiva, un PSPV que refuerce al actual gobierno de la Generalitat para que podamos seguir aplicando políticas progresistas y que nos impulse en las próximas elecciones autonómicas y municipales como el partido referente de la izquierda valenciana.

Ahora, los militantes del PSPV tenemos un doble objetivo: unirnos todos alrededor de Pedro Sánchez, para ayudarle a recuperar el gobierno de España con el mejor proyecto; y la de unirnos todos alrededor de Ximo Puig, para que tenga la fuerza de liderar el PSPV y la Generalitat Valenciana.

Por todo ello, **le expresamos nuestro apoyo al Secretario General y Presidente, Ximo Puig, como candidato a la Secretaría general del PSPV-PSOE** para que, introduciendo los cambios necesarios, lidere esta nueva etapa para volver a ilusionar al conjunto de la militancia del PSPV-PSOE y situar al PSPV a la vanguardia de la socialdemocracia europea.

Declaració en favor de la Integració, la Unitat i el Canvi

Els i les militants del PSOE de tota Espanya, en un procés democràtic exemplar, hem elegit mitjançant el vot lliure i propi de quasi el 80% de la militància, al nostre Secretari General: Pedro Sánchez. Ara, finalitzades aquestes eleccions, els i les socialistes valencians recolzem el resultat i sense cap dubte, com a companys i companyes que som, i des de la lleialtat que ens uneix als nostres valors centenaris, tots i totes estem al costat del nostre Secretari General Federal.

En el XXXIX Congrés Federal, hem elegit una nova direcció política per construir una alternativa política que ens ha de permetre consolidar i ampliar les conquestes socials i donar una resposta real als nous reptes i problemes als quals s'enfronta la societat espanyola.

Per aconseguir-ho necessitem noves idees, unitat i lideratge. Per avançar és imprescindible que totes i tots els socialistes treballem en la mateixa direcció, i amb la participació activa de la militància, reforçem els lideratges polítics i socials en cada àmbit territorial, analitzant i debatint en comú les polítiques i estratègies a desenvolupar per a seguir millorant la qualitat de vida de les persones.

A la Comunitat Valenciana, després 20 anys de govern del PP, que ens va deixar un país arruïnat econòmica, social i moralment; el passat 2015, el PSPV va aconseguir configurar un govern de progrés (Pacte del Botànic), que ens ha permès recuperar l'autoestima i la capacitat de tornar a creure en el nostre futur com a poble. Un govern que està aplicant polítiques d'esquerres que no sols tenen el suport dels votants i militants socialistes, sinó també d'amplis sectors de la població valenciana que estan comprovant que, a pesar de la manca de finançament de l'Estat, estem fent bones polítiques en educació, en sanitat, en benestar social, en promoció econòmica i en ocupació que generen noves oportunitats a la ciutadania.

Els i les socialistes de la Comunitat Valenciana, iniciem ara, una nova etapa política que ens ha de permetre profundir en la connexió entre el PSPV i el govern de la Generalitat, millorar la participació de la militància en els processos de presa de decisions i involucrar a la ciutadania en l'elaboració de les nostres polítiques.

Necessitem un PSPV renovat, ilusionat i valent; que s'adapte a la societat global i a les noves formes de fer i participar en política, per a que connecte més amb la gent. Un PSPV que, des d'un lideratge integrador, compte amb tots aquells que vulguen aportar les seues capacitats per a construir un projecte polític de futur i d'èxit. En definitiva, un PSPV que reforce a l'actual govern de la Generalitat perquè puguem seguir aplicant polítiques progressistes i que ens impulse davant les pròximes eleccions autonòmiques i municipals com el partit referent de l'esquerra valenciana.

Ara, els militants del PSPV tenim un doble objectiu: unir-nos tots i totes al voltant del nostre Secretari General, per ajudar-lo a recuperar el govern d'Espanya amb el millor projecte; i la d'unir-nos tots i totes al voltant de Ximo Puig, perquè tinga la força de la militància per a liderar el PSPV i la Generalitat Valenciana.

Per tot això, **li expremem el nostre suport al Secretari General i President, Ximo Puig, com a candidat a la Secretaria General del PSPV-PSOE** perquè, introduint els canvis necessaris, lidere aquesta nova etapa, per a tornar a il·lusinar al conjunt de la militància i situar el PSPV a l'avantguarda de la socialdemocràcia europea.